



• CON CHISPA •

Gabinete de crisis: “Hay prensa”

La secretaria de Estado de Igualdad, Ángela Rodríguez, activó un ‘gabinete de crisis’ cuando se percató de que había periodistas y que deseaban que hablara antes de que comenzara su conferencia en la Universidad de Salamanca. La ‘podemita’ pidió a su asesora que hiciera varias llamadas para saber si obtenía el permiso para poder hablar o tenía que acceder directamente al Estudio. Tras obtener el visto bueno de algún alto cargo, finalmente habló.